

OSJ 奥久慈トレイルレース 50K、30K
大会開催延期のお知らせ

新型コロナウイルス感染症の変異株の急拡大に伴い、一都三府県に緊急事態宣言が発令されました。専門家会議ではコロナウイルスを終息させるためには、国民全体にワクチンが行き渡りことが必須であり、終息を見通すにはまだ時間が掛かりそうな状況です。

今年 1 月中旬以降、東京都及び近郊県ではコロナウイルス感染の勢いは収まりつつあり、開催自治体と共に粛々と大会準備を進めてきましたが、明らかな第四波の訪れに伴い OSJ 奥久慈トレイルレース実行委員会で協議した結果、本大会を翌年に延期することとなりました。

昨年もコロナウイルスの影響で中止となり、今年こそはとたくさんのトレイルランナーにお申し込みを頂いたのですが、昨年と同じタイミングでの発表は、大変心苦しく、そして、奥久慈のトレイルを愛するみなさんにお会いすることが出来なくなり、悲しい思いでいっぱいです。

来年こそは 2 年分の思いを持って奥久慈の地をお越し頂けますよう、お願い申し上げます。

一日も早くコロナウイルス感染症が終焉を迎え、平和な日々が戻ることを祈念しています。

令和 3 年 4 月 27 日

OSJ 奥久慈トレイルレース実行委員会
実行委員長 滝川次郎